

Obstbäume gegen die Klimakrise

 www.wzonline.de/nachrichten/aktuelles/artikel/obstbaeume-gegen-die-klimakrise.html

26.09.2017

An der IGS nahmen 31 Kinder an der Aktion "Plant for the Planet" teil. Weltweit wurden im Rahmen der Aktion bereits über 14 Milliarden Bäume gepflanzt. Am Wochenende kamen in Wilhelmshaven vier weitere hinzu.



Die Teilnehmer des Aktionstages pflanzten im IGS-Schulgarten Bäume gegen den Klimawandel. WZ-Foto: Lübbe

Von Henning Karasch

Wilhelmshaven - Mit Spaten ausgerüstet kamen 31 Kinder der dritten bis siebten Klassen im Forum der Integrierten Gesamtschule Wilhelmshaven zusammen. Unter dem Motto „Stop talking, start planting!“ nahmen sie an der Kinder- und Jugendinitiative „Plant for the Planet“ teil.

Ziel dieser Baumpflanz-Initiative ist, die Klimakrise zu verlangsamen, in dem möglichst viele Bäume gepflanzt werden. Die Kinder beteiligten sich mit einem Apfelbaum, zwei Kirschbäumen und einer Birnenquitte. „Die Bäume sind gut für die zehn Bienenvölker der Imker-Arbeitsgemeinschaft“, sagte Schulleiterin Barbara Rossié.

Im Schulgarten der IGS stehen bereits Apfelbäume, es gibt regelmäßig Apfelfeste. Seit langem trägt die Schule das Prädikat „Umweltschule in Europa“, es gibt einen Umweltausschuss, Umweltmanager und eine Klimagruppe.

Vor drei Jahren wurden Julius Karge, heute in Jahrgang elf, und Moritz Junge, der die neunte Klasse besucht, in Varel von „Plant-for-the-Planet“ zu Botschaftern für Klimagerechtigkeit ausgebildet. Als Multiplikatoren warben sie an der IGS sowie an den Grundschulen Stadtmitte, Wiesenhof und Altengroden für die Initiative.

